

Radionik in Herrnbaumgarten:

E = m x c² – ¿puede creerlo?

Nicole Stöger

La radiónica es un proceso en el que se estimulan los poderes autocurativos de un organismo.

La familia Woditschka lleva años cultivando sus viñedos con la ayuda de la radiónica Quantec.

Su éxito les da la razón, ¿o no? ¿Qué hay detrás?

Cuándo fue la última vez que tu abuela cocinó para ti?

¿El cerdo asado y los deliciosos buñuelos caseros de pasta choux te han pesado en la báscula? Entonces ha sido víctima de la teoría de la relatividad. Si añades energía a un cuerpo, su masa aumenta en consecuencia y viceversa. Energía y masa son equivalentes. Albert Einstein lo sabía hace más de cien años y se hizo mundialmente famoso. La idea de Einstein podía ahora llevarse un paso más allá: Si la masa y la energía son equivalentes, es lógico que también se influyan mutuamente.

La radiónica funciona según este principio. Según sus enseñanzas, cada cosa y cada ser vivo está rodeado de una especie de energía, el llamado campo morfogenético. Se dice que este campo morfogenético contiene información completa sobre su entorno. Si algo va mal en el ser vivo, el campo morfogenético también está "enfermo". Algunas personas o programas informáticos especiales pueden localizar los déficits del campo e "informarlo" con las vibraciones correctas. Por tanto, sería posible curar el organismo a través del campo morfogenético.

Mejor vino con radiónica y un portátil: Rudolf y Monika Woditschka en el viñedo



Foto: N. Stöger

No funciona con medicamentos químicos ni aerosoles, sino con energía (como en la homeopatía).

Radiónica en el viñedo

Rudolf y Monika Woditschka siempre han sido pioneros. Cuando la familia Woditschka empezó a producir vino de calidad en 1992, fue recibida con gran escepticismo en el pueblo. No es de extrañar, ya que el 80% de los viticultores de Herrnbaumgarten siguen produciendo vino base espumoso en la actualidad. Ya entonces, Rudolf Woditschka concedía gran importancia al trabajo en armonía con la naturaleza y cultivaba sus viñedos (hoy 13,5 hectáreas) según las fases de la luna en la medida en que el preciado tiempo lo permitía. Y ahí radica ya el problema central: es imposible tratar cada viñedo en la fase lunar adecuada, porque el viticultor no puede esperar a que se produzca la constelación lunar adecuada para trabajar, el esfuerzo sería demasiado grande. En cambio, la radiónica no está sujeta a plazos. Monika Woditschka empezó a trabajar con este método en 1998. Tiene su propia consulta y es la única persona en Austria que forma a médicos y terapeutas en este campo. Inspirada por el éxito de sus clientes, convenció a su marido para probar la radiónica en el viñedo. Al principio, el propio escepticismo de los Woditschkas les llevó a abordar el asunto con cierto recelo. Pero en 1999 llegó el momento: una fuerte tormenta de granizo provocó graves pérdidas de cosecha entre los viticultores de Herrnbaumgarten.

"Gracias a la tecnología de radio, nuestros viñedos se recuperaron más rápidamente. Tuvimos un rendimiento superior al de nuestros colegas y la calidad también fue mucho mejor que en años anteriores", afirma Woditschka. Desde entonces, cada detalle del proceso de vinificación, desde el corcho hasta los pulverizadores, se "informa radiónicamente" cada cuatro horas.



Nur gesunde Trauben ermöglichen hochwertige Weine

Aplicación de la radiónica

"A alguien que cierre su mente a la tecnología radiofónica no le ayudará en la misma medida. La persona que trabaja con ella tiene que tener la mente abierta, tiene que pensar de forma holística. Sólo entonces tiene sentido utilizar la radiónica", explica Monika Woditschka. El viñedo recibe vibraciones del llamado "diodo de ruido blanco", que es la interfaz entre la planta y la máquina, el ordenador. El ordenador contiene una base de datos en la que se almacenan las vibraciones de numerosos remedios homeopáticos, que recupera cuando es necesario. Una vez al año, se fotografían los viñedos y se conectan digitalmente al ordenador. A lo largo del año, el ordenador reconoce automáticamente dónde hay deficiencias en el viñedo y envía las vibraciones correctas del remedio homeopático al viñedo para fortalecerlo.

Se envían vibraciones al campo morfogenético del viñedo cada cuatro horas, día y noche. De este modo, la planta puede adaptarse mejor a las dificultades de la vendimia y reaccionar con mayor flexibilidad a la sequía o a la presión de las enfermedades. Se estimulan, por así decirlo, los reflejos autocurativos del viñedo. Aunque la explotación de Woditschka no prescinde de los pesticidas, gracias a la radiónica puede ahorrar entre un 20 y un 30 % de los productos de pulverización, según Rudolf Woditschka. Además, está convencido de que sin la radiónica no se podrían conseguir las mismas calidades. Los resultados serían mucho mejores que con el procesamiento según las fases de la luna. Incluso un defecto muy impopular del vino, el "Stoppler", se ha reducido al mínimo "enviando los corchos".

10/2004 – DER WINZER

Opiniones críticas sobre la radiónica

El efecto de la radiónica no puede demostrarse científicamente. Por ello, los viticultores de Weinviertel se muestran incrédulos en un primer momento. Un tratamiento en el que no se utilizan medios visibles ni perceptibles es difícil de comprender. Algunos viticultores afirman que son más bien la ambición y el trabajo incansable de la familia Wo-ditschka los responsables de la innegable alta calidad. El hecho de que la radiónica implique trabajar con energía sigue siendo comprensible para la mayoría de la gente, pero trabajar con un ordenador y una cámara lleva a muchas personas al límite de su imaginación. Combinar tecnología con esoterismo es difícil de entender, incluso para quienes creen en el esoterismo. También existe la opinión de que un "buen radiónista" no necesita ninguna ayuda técnica para transmitir energías positivas al objeto. Si es la perfección de los Woditschkas o las controvertidas vibraciones las responsables de su éxito, probablemente seguirá siendo un misterio.

Betriebsdaten R. u. M. Woditschka

Rebfläche: 13,5 ha
Fassungsvermögen: 130.000 l
Produktion: 40 % Rotwein, Hauptsorte Zweigelt
 60 % Weißwein, Hauptsorte Grüner Veltliner
Sorten: Grüner Veltliner, Welschriesling, Weißburgunder, Rheinriesling, Sauvignon blanc, Chardonnay, Müller Thurgau, Traminer, Muskat Ottonel, Gelber Muskateller, Spätherbst-Rosé, Blauer Portugieser, Blauburger, Zweigelt, Merlot;
Adresse: 2171 Herrnb Baumgarten, Hauptstr. 131, Tel. 02555/2528
E-Mail: wein@r-m-woditschka.at
www.r-m-woditschka.at

Radiónica con QUANTEC®

Quantec es una asociación de consultores de gestión que trabajan con radiónica. Sólo los consultores que tienen experiencia en el trabajo con radiónica, que han superado una prueba especial de aptitud y que también cumplen los demás criterios de calidad de esta asociación pueden utilizar este sello de aprobación. La empresa tiene su sede en Alemania.

Quantec utiliza tecnología de diodos de ruido blanco (un generador aleatorio). Se trata de una conexión inalámbrica entre la planta y el ordenador. La transmisión se basa en la comunicación mental entre el ordenador y el terapeuta. El generador aleatorio explora los biocampos en sólo unos minutos. El resultado del funcionamiento del generador es una sugerencia terapéutica que puede transmitirse radiónicamente. El terapeuta no influye en el análisis.

Radionik im Weinbau

 **QUANTEC®**

Das weltweit einzige Gerät mit Diodentechnologie für instrumentelle Biokommunikation

Infoabend 19-21 Uhr: am 25.11.2004 in Mistelbach und am 26.11.2004 in Graz	Informationen und Anmeldung bei: M-TEC AG Marzweg 4 82054 Altkirchen 0049-6290-89 Fax -87 info@m-tec.ag
---	---

Se escanean hasta 100.000 entradas de pruebas almacenadas en busca de resonancias, teniendo en cuenta los niveles físico, mental y espiritual. Las frecuencias de la base de datos incluyen, por ejemplo, homeopatía (más de 2.000 preparados), colores, sonidos, acupuntura, alérgenos y flores de Bach. El usuario también puede ampliar las frecuencias de la base de datos. Con Quantec, es posible realizar transmisiones automáticas de hasta 500 objetos de día y de noche. Los intervalos y la duración de las transmisiones pueden personalizarse. Quantec se compone de un ordenador portátil, software, un triángulo de cuarzo rosa, el diodo con el ruido blanco incluido clip de oro, una cámara de fotos digital, un servicio de línea directa durante 6 semanas y una sesión informativa inicial con instalación en el domicilio del usuario.